

我が市の誇り尼ロツク

卷之三

聖來

2月に、国土交通省の人達がわざわざぼく達のため、竹谷小学校まで授業に来くれました。そしてお兄ちゃんたちの話が始まりました。お兄ちゃんたちは、全然わからなかつた。でも、たゞぼくには、全然わからなかつた。それは、だつだけ、わからることがあつた。それは、尼ロツクは、海面より低いぼく達の土地より高いからです。

それで3月10日に尼ロツクへと、社会見学にいきことになつた。前は、話とビデオだけ、たゞだから、そんなにわからなかつたから実りに見ると、さうに見えるときになるとわくわくしてたまた。ビデオで見るよりよくわかつた。この時

- 一  
字さげる **𠂇**
  - カタカナにする **カタカナ化**
  - とつてしまふ **とつしまふ**
  - 行をかえる **行き換る**
  - ますあける **あけます**
  - 行かえするな **行かえす**

へ出た。海は、広かった。そして、尼ロツクをぬけ、海省の人たちの話を聞きながら、尼ロツクにがかえていった。で、よく考えて見れば、尼ロツクが、開くのと閉るのがかなりむずかった。だからこの時思った。これじゃ舞波が、高潮に入られるのも無理なから、でも、国土交通省の人たちが、尼ロツクは、日本全体に、自ら自分で手配してやったから、頭の中がゴチガゴチヤになつてようやからんかった。そういうと考へてたゞ、船が止まり下りるなどになつた。よ談あで「松島ポンプ場」に行くことになつた。それるけどこの時聖来は、船みいしながつた。そして松島ポンプ場につりてそれで松島ポンプ場には、大キなポンプが6台もあつたから気になら、てたまらなかつた。そして気になりながらも、2階へと、上がつた。そしてお兄さんの話がはじまつた。お兄さんはなしほさんのかしかつたけれどわがど二む5番く5番おさかしかつた。お兄さんはなしほ

うがあった。それは、このポンプ場の場所が  
ポンプの話だった。

えーとこの庄下川に雨がたまつて、ここにな  
がれてきて、このたて物の一階<sup>皆</sup>のポンプで水  
をにして水量を調節して、汲みをながしこ  
の大キ<sup>川左門</sup>ど川にはき出た。ところ、こうゆ  
うやけか。ぼくは、なんとなくわかつて、こ  
まこちあからなかつた。ぼくは、ギ門思<sup>想</sup>が一  
とがあつて、思<sup>考</sup>してみた。  
「なぜなんですか」<sup>理由ある人ですか</sup>と、お兄さん  
にか。理由ある人ですか」というと、お兄さん  
へ。  
「あんな一一のポンプが七台<sup>七</sup>なんですか、庄下川  
の水を全部すいこめんねんでもかつか。  
ぼくは、それで一つぎ問がとけた。そして、  
社会見学があり、学校へとかえった。そして、  
へとかえるバスの中ではぼくは、ほんとうに残  
念におもうことが一つあった。それは、足口  
のかつに、足をかけたが、ことである。

- 一字さげる△
- カタカナにする／＼／＼／＼
- とつてしまふ＝
- 行をかえる——
- 一ますあけるヰ
- 行かえするな——

- まちがつた字×
- よくわからないといろ～～
- 小さい字になおす△
- かんじにする□
- 字がぬけているく
- よくかけている〇〇〇〇〇〇

ぼくは、全然おからかい三吉を直け人に聞いて  
 いました。で後見学校にじりて実ナハ見や  
 た。一とほりと云っても嬉しかったです。